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Nº EMENTA: REQUER Ao PMFKITO MUNICIPAL,

003955 INEonMncõEs SOBRE os ATOS FDRMAIS PARAI
REDUÇAO DA SUPERIDTAÇAI) nos DNInus,
CONFORME EsPEcIFICA rumam

SENHOR PRESIDENTE,
Apresentamos à considevaçãoda Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que devido à aila taxa de

lransmissibiiidade do vinis causadºr da Covid'19 n Puder PÚthD vem decretando medidas &

orientando ; paginação ; permanecer em casa, mamando, quandº possivel, suas atividades no

ámbim domiciliar“,

CONSIDERANDO que &' sensivel & diminmção do Iiuxa de

veicuios & pessoas nas ruas e escabeiecrmenros, e que várias cºmércios, empresas. universidades e

escolas suspenderam suas atividades no todo ou em parte;

CONSIDERANDO inciiisrve que a Organização Mundial de

Saúde recomenda o usa de rranspone Individual, quando necessário, para amar a disseminação

do vírus, mas que uma grande parcela da pupulaçãu de Ribeirão Prem se vê ºbrigada a usar o

transporte púbiim por ser a única alternativa para ir ao trabalho, postos de saúde ou pªra
adquirir mantimentos,

CONSIDERANDO que ha cenúnuas em meu gabinete de

diminuIçãu de veículos no sIstema em virtude da diminuição de número de usuários, E QUE

EVENTUAL PRÁTICA VAI AO ENCONTRO DE TODAS AS RECDMENDAÇÓES SANITÁRIAS, lá que a

manutenáu do número de veículºs à dispusíção e diminuição da demanda PDSSIBILITARIA UM

DEschMENToMAIS SEGURO E coM MAIOR DISTANCIA ENTREAs vEssoAs;
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CONSIDERANDO, a função da Transerp de fiscallzar ::

contrato de concessão do :ranspone púwa, cabendo &. Admmuslraçãa Direta a Gestão do

contrato em Si,

soucrm:

L o aeder Exezunvo encammhnu %] Transew algum pedido

formal para que a smema de transporte mlewo opevasse

dentro das condições samtánas imperativas, ou Seja,

dispommhzanun mais veículos ou ímpedmdo o usa auma
de delermmada porcemagem da capacidade de cada

veículo7

2. Houve por pane da Transerp, EscaHzadora do connato, a

puhhação ou envio de algum aw normatwo meaW

requirendu cue :: swstema opera cºm as devidas nulmas

samlánas danomhllizando mais veiculos uu impedindo o

uso ama de determmada porcentagem da capacidade de

cada veículo)

uznuenzmos na (uma reglmental, depois de ouvido o

plenánu, seja encammhado o presente ao Excelenn'gsimn Senhor Prefeito Munlnpal, Duarte

Nogueira, para que determme providêncvas wmedíatas para o anma sºlicitado e/ou apresente

solução para o caso

waelvãu Preto 09 delunho de 2020
l

»

,mcª/wª?
Vhleadar

(; REDE


